

Témoignages de joueurs

Une catastrophe !

Par [Profil supprimé](#) Posté le 10/02/2020 à 02:31

Bonjour,,

J'ai gagné à mes 20 ans 2 fois 5.000 € sur 2 week-end consécutif... Ça a été le début de la fin.

C'est un peu comme pour la cigarette, on ne se voit pas devenir accros. Resultat des courses 5 ans après j'avais accumulé pratiquement 75.000€ de dette de jeu (c'était en 2014). Je me suis retrouvé à la rue pendant 4 mois, je n'avais plus de logement, et j'ai dormi dans des hôtels durant cette période (ce qui a bien sûr aggravé ma situation financière...)

J'ai repris les choses en main mains, j'ai trouvé un appartement, j'ai remboursé mes dettes au fur et à mesure, j'ai connu les appels des huissier, des sociétés de recouvrement,... Une horreur à vivre. Même si j'avais réussi à ne pas y aller pendant un an, je me suis interdit de jeux en décembre 2016.

Fin 2018 je constate avoir remboursé pratiquement la moitié de la dette, mais les choses étant de plus en plus invivable avec les huissier, les saisie sur salaire... J'ai décidé de déposer un dossier de surrendettement qui a été accepté.

En décembre 2019, il y a pratiquement 3 mois j'ai levé mon interdiction de jeux : quel mauvaise idée ! La pire de toute ! J'ai replongé. J'ai des loyers impayé, je dois 6.000 € à mes proches qui ne sont pas au courant.

JE NE SAIS ABSOLUMENT PAS QUOI FAIRE !

Je suis complètement perdu, honteux. Je n'ai aucune solution